

# ASSEMBLÉE NATIONALE

25 juin 2010

---

## MODERNISATION DE L'AGRICULTURE ET DE LA PÊCHE - (n° 2636)

Commission	
Gouvernement	

## AMENDEMENT

N° 263

présenté par  
Mme Got

---

### ARTICLE 14

À l'alinéa 26, substituer aux mots :

« élaborer une charte de bonnes pratiques contenant »

les mots :

« intégrer dans le cahier des charges ».

## EXPOSÉ SOMMAIRE

L'élaboration de simple charte comportant des mesures environnementales est insuffisante. Ces chartes n'ayant pas de force juridique, elles ne sont pas opposables.

Il est proposé de laisser la possibilité aux organismes de gestion d'intégrer directement dans leurs cahiers des charges les dispositions environnementales. De nombreux organismes de défense et de gestion ont déjà effectué cette démarche. Toutefois la possibilité expresse de rédiger des chartes de bonnes pratiques environnementales, risque de créer une confusion et un doute sur la possibilité d'intégrer ces pratiques directement dans les cahiers des charges.

Dans la pratique, les dispositions prévues constituent un recul par rapport à la situation actuelle.

Enfin, au niveau du droit communautaire, rien n'interdit d'intégrer des mesures environnementales dans les cahiers des charges. Le droit communautaire